



# Pemex informa sobre su segundo trimestre del año

IMAGEN RADIO 01/08/2023

Como parte del proyecto “#EnLaMira”, el Instituto Mexicano para la Competitividad ha estado analizando la situación financiera y operativa de Petróleos Mexicanos con el propósito de identificar sus principales avances y retrocesos.

Aunado a ello, el IMCO señaló que del 2019 a la fecha, el gobierno federal ha dado apoyos a la petrolera estatal por aproximadamente un billón 320 mil millones de pesos entre aportaciones directas y estímulos fiscales a favor de la empresa.

Del total, 907 mil 900 millones de pesos son aportaciones directas de capital y 415 mil 600 millones de pesos corresponden a recursos que la empresa estatal ha dejado de pagar al Estado por concepto del Derecho de Utilidad Compartida.

Por otro lado, se dio a conocer que por segundo año consecutivo Pemex reportó una utilidad neta en los primeros seis meses del año, ya que entre enero y junio de 2023 la petrolera tuvo una ganancia de 82.2 mil millones de pesos.

Seguido de que, al 30 de junio de 2023 el saldo total de la deuda financiera bruta de Pemex fue de 1.89 billones de pesos, que equivale al 6.1 por ciento del producto interno bruto del país estimado para 2023, que es 12.7 por ciento menor al registrado al cierre del segundo trimestre de 2022.

En tanto, el IMCO detalló que ninguna agencia calificadora modificó la calificación crediticia o perspectiva de Pemex durante el segundo trimestre de 2023, sin embargo, Fitch Ratings rebajó un nivel la calificación de la petrolera al pasar de BB- a B+, mientras que, Moody's modificó la perspectiva de Pemex de estable a negativa, y mantuvo su calificación en B1.